



## Reconocimiento a los árbitros de MediCiego

### Recognition to the MediCiego arbitrators

Estimados lectores:

Los árbitros de las revistas científicas dedican de forma voluntaria muchas horas a la evaluación crítica minuciosa de los artículos de otros profesionales, sin recibir remuneración. Su máxima aspiración consiste en que la ciencia avance, al compartir sus conocimientos y experiencias a través de un diálogo científico a ciegas con los autores, donde media el comité editorial de la revista.

El ser escogido como árbitro por un comité editorial, entraña un reconocimiento a la experticia en su especialidad o en un área determinada del conocimiento, siendo una distinción que consolida su reputación científica y profesional. Sin embargo, su posición crítica revisora se compensa, por el aprendizaje que continúa desarrollando, en la medida que profundiza en el estado de la ciencia al evaluar los hallazgos investigativos que otros colegas tratan de poner a la luz del conocimiento científico.

El Comité Editorial de la Revista Médica Electrónica *MediCiego* reconoce y enaltece la meritoria labor realizada por los árbitros, que a continuación se mencionan, en la revisión de los artículos del volumen 24 correspondiente al año 2018.

Adelaida Ballbé Valdés

Maikel Roque Morgado

Adoración Duarte Vilariño

Maily Bárbara del Río Ysla

Adriana Bárbara García Ranero

Mara Isabel Morales Pardo

Agripino Rigoberto Curbelo Pérez

María de Jesús Pérez Herrera

Alberto Moronta Enrique

María de la Caridad González Sánchez

Aldo Amado Sigler Villanueva

Maria do Rosário Bragança Sambo

Ana Lourdes García García

María Eufemia Padrón Pereira



Asdrúbal Benito García López	María Julia Machado Cano
Clara Alejandrina Rodríguez Puerto	María Luisa Ellis Yard
Dagoberto Álvarez Aldana	María Teresa Cepero Val
Danay Morgado Serafín	Marisel Vizcay Castilla
Delvys Granados Hernández	Mayra Cristina Quiñones Rodríguez
Dinora García Martín	Milena Hidalgo Ávila
Dunia Sotolongo Díaz	Nancy María Acosta Alonso
Eduardo Guillermo Diago Soto	Neisy López Espinosa
Elena del Carmen González Díaz	Neisy Oropeza Nerey
Elibet Chávez González	Niorgy Rodríguez Rodríguez
Elvio Luis Álvarez Maturel	Norma Burgos Suárez
Ernesto Ramírez Leyva	Norma Ciriaca Pérez Calleja
Esther Marina Estrada Espinosa	Nuria Rosa Iglesias Almanza
Argelio Jiménez Pérez	Odalys Rivero Canto
Ángel Jesús Lacerda Gallardo	Odalys Rodríguez Martín
Antonio Ernesto Cabrera Linares	Odeisy Hernández Leal
Antonio Raunel Hernández Rodríguez	Oilda Menéndez Torres
Arline González Catá	Olga Aida Alfonso Pérez
Eva de la Nuez Ramos	Olga Liz Fernández González
Evileidys Vázquez Almogena	Oswaldo Ovidio Núñez Morales
Georgina de la Noval Díaz	Publio Enrique Suárez Taño
Gizet de los Ángeles del Toro Mosquera	Rafael Castañeda Molerio
Grisel María Alonso Gutiérrez	Reimundo Jesús Llanes Pelegrín



Gudelia García Díaz	Reinaldo Pablo García Pérez
Hidelaïse Candelaria Pérez Nápoles	René Santana Delgado
Hilda Bárbara Álvarez Felipe	Roberto Álvarez Sintés
Hipólito Peralta Benítez	Rolando Dornes Ramón
Hiralio Collazo Álvarez	Seidel Guerra López
Ileana Castaño Lam	Silvia Estelvina Retureta Milán
Iliana Pérez Parrado	Sonia Díaz Fernández
Ineldo Ruíz Arcia	Tania de la Paz Bermúdez
Iván Moyano Alfonso	Ulises Lima Rodríguez
Iván Ramón Gutiérrez Rojas	Willian Julián Reyes Ramírez
Ivonne Méndez Ortega	Xavier Farré
Jesús Betancourt Enríquez	Yaisa Mileidy Parés Ojeda
Joanne Purón Prieto	Yalily Talavera Díaz
Jorge José Pérez Assef	Yanet Teresa González Martínez
Jorge Luis García Pérez	Yaney Zayas Ribalta
José María Altisench Bosch	Yaxsier de Armas Rodríguez
José Ramón Artigas Serpa	Yelec Estrada Guerra
Joyce Guevara Casas	Yudith Hernández Valdés
Juan Carlos Hernández San Blas	Yulaimy Corrales Zamora
Katia Villamil Fumero	Yuliem Fernández de Posada
Letissia Giance Paz	Yurisan Pérez Espinosa
Lina Martha Pérez Espinosa	Yurkina Morales Femenías
Magaly Rita Gómez Verano	Kety Bárbara Alvarado Bermúdez



Maikel Hermida Rojas

El Comité Editorial, además, destaca el trabajo de los siguientes profesionales, todos implicados en lograr que MediCiego escale a niveles superiores en la clasificación de las publicaciones seriadas científicas. Ellos son: MsC. María de Jesús Pérez Herrera, directora del Centro Provincial de Información de Ciencias Médicas; Dr.C. María Julia Machado Cano, editora académica, Lic. Adriana Bárbara García Ranero y MsC. Letissia Giance Paz, editoras de sección; Lic. María Aurora Gómez Fernández, maquetista; MsC. Maury García, webmaster; Lic. Ihaneya Torí Hernández, traductora; Ing. Andrés Romero Quintana, informático y MsC. Maikel Roque Morgado, bioestadístico.

Reciban nuestro reconocimiento por su activa colaboración con MediCiego en el año 2018.

A todos, muchas gracias

Dr.C. Reinaldo Pablo García Pérez

Director